

Saint-Jean-le-Priche

## Nicolas, un collectionneur mâconnais qui a de la bouteille

Depuis quarante ans, Gérard Delvallé, plus connu sous le surnom de "Nicolas", collectionne les bouteilles sérigraphiées. À 76 ans, il en possède aujourd'hui quelque 6 800, chez lui à Saint-Jean-le-Priche.

Johan Bozon - 10 févr. 2024 à 19:00 | mis à jour le 14 févr. 2024 à 20:34 - Temps de lecture : 2 min



En quatre décennies, Gérard Delvallé, alias Nicolas, a accumulé 6 800 bouteilles sérigraphiées de tous types et tailles.  
Photo Johan Bozon

Dire d'un homme de 76 ans qu'il a de la bouteille sonne comme une évidence. Mais s'il en est un pour qui l'expression est encore plus vraie, c'est bien Gérard Delvallé.

Insolite

Saint-Jean-le-Priche

